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学校教育目標    

○心豊かな子（徳育） 

  児童数 家庭数 ○健康な子（体育） 

  ５２３名 ３９７ ○考える子（知育） 

「心の学び、道徳科」 

－子供たちに豊かな心を－    
 

 昨年度に引き続き、駒西小学校では道徳科の研究を行っています。子供たちの心は、体と同じよ

うに成長していきます。その心の成長がより良いものとなるよう、担任は１時間１時間の道徳科授

業を大切にしています。 

９月２８日(月)には、６年１組において道徳科授業研究会を実施しました。例年であれば全教職

員が教室において参観するところですが、感染症予防のため、ビデオカメラによる録画を視聴して

研究を行いました。今回ねらいとする価値は、「相互理解、寛容」です。活用資料は、「友とのトラ

ブル」というお話です。当日は、主人公である加奈の心の変化や揺れを中心に学習が展開されまし

た。「唯が遅れてきた理由はわかるけど、連絡くらいしてくれたらいいのに。」「唯に少し言い過ぎ

てしまったかしら。でも…。」葛藤する加奈の心の内について、子供たちは自分の考えを意欲的に

発表していました。道徳科は気付きの学習です。教師や大人から価値を押し付けられるのではなく、

同じ年の友達の考えと自分の考えを比較し考えます。「相手の立場に立つとはどういうことだろ

う。」「広い心とは、何だろう。」自問自答する中での気付きが、心の成長につながります。６年１

組の子供たちは、一人一人がしっかりと考え、ねらいとする価値に向き合っていました。 

 道徳科の研究は、低・中・高学年ブロックに分かれて学習指導案を検討したり、先行授業を行っ

たりしています。６年１組の授業の前には、５年１組、２組、６年２組、３組の研究授業を実施し、

指導法に改善を加え、当日を迎えました。 

社会がどんなに変化しても、大切なことは心の有り様だと考えます。自他を大切にできる豊かな

心を子供たちに育んでいきたいです。今後とも、地域の方々や保護者の皆様のご協力、ご支援をど

うぞよろしくお願いいたします。 
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１０月の行事予定 
１日（木） 避難訓練 ７日（水） 内科検診(４・６年生) 委員会 

２日（金） 内科検診(１・３年生、こすもす) １４日（水） 就学時健診 ３時間授業 １２時４０分下校 

さわやか相談員来校 

５日（月） 内科検診(２・５年生) １７日（土） 土曜授業３時間 １１時３０分下校 

  ２８日（水） 眼科検診(全児童) さわやか相談員来校 

スクールカウンセラー来校 

             

バーコードで本の貸し出し 
 手書きのカードによる図書の貸し出しが、バーコ

ードによる読み取りに替わりました。子供たちは大

喜びです。図書委員会のお兄さんやお姉さんが、ス

ピーディーに貸し出しをしてくれます。駒西小学校

の子供たちは、読書が大好きです。 

 来月からは、読書月間がスタートします。 

発育測定 
２学期の発育測定を実施しました。測定前には、

養護教諭から子供たちの発達段階に即した保健のお

話があります。子供たちは、とても集中して学んで

いました。心の成長とともに体も大きく成長してい

る子供たちです。健やかな育ちを支援します。 

 

第１回学校運営協議会 
 ９月２５日(金)、今年度初めての学校運営協議会

が開催されました。会長の役は、前年度の会長であ

る井上俊之様に、お引き受けいただきました。 

 当日は、任命書の手交、学校経営方針の承認、プ

レゼンによる情報共有(子供たちの活動や感染症予

防対策)等を行いました。その後は、校内を視察いた

だき、活動する子供たちの様子を見ていただきまし

た。「想像以上に子供たちが明るく元気で嬉しくなり

ました。」「子供たちのために、できることがあれば

協力したいです。」委員の方々から、たくさんのご感

想をいただきました。ありがとうございました。 

５・６年生委員会活動スタート 
 ９月９日(水)、今年度初めての委員会活動を実施し

ました。感染症予防のため、例年よりも遅れてのス

タートです。初回は、委員長等の役割分担と活動内

容についての話し合いです。驚いたことに、何人も

の児童が、委員長等の役割に立候補していました。

５、６年生の活躍が楽しみです。 

 


